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                                                              Pinheiro Machado, 15 de abril de 2015.  
 
 
 
Oficio Nº 033/GAB/SMA 
 
 
 
Ao Exmo Sr   
GEOVANE DUTRA TEIXEIRA 
Presidente da Câmara Municipal de Vereadores 
Rua Humaitá, Centro 
96 470 000 – Pinheiro Machado,RS 
 
 
 
Assunto: Informação 
Ref.: Oficio nº 049/2015 
 
 
 Senhor Presidente 
 
 
 
 
1. Atendendo o contido no documento em referencia, informamos  o que 
segue:  
 

Vereador Luiz André Valente Gregório  
 

Proposição Nº 028, 029, 030, /2015 – As proposições foram encaminhadas à 
Secretaria Municipal de Obras, Viação, Transporte e Trânsito, para atendimento tão 
logo seja possível.  
 
 

Vereadores Jaime Iran Fernandes Lucas  
 
Proposição Nº 012, 013/2015 – As proposições foram encaminhadas para 
atendimento, tão logo seja possível.  
 

Vereador Fábio Ferreira Dias  
 

Proposição Nº 019 e 021/2015 – No que se refere a instalação de transporte 
coletivo urbano, será submetido a análise, para posterior decisão e no tocante a 
Proposição nº 021, esse Vereador por atuar na área da saúde, tem conhecimento 
dos parcos ou quase inexistentes recursos e o trabalho desenvolvido pela Secretaria 
da Saúde e Ação Social para dar atendimento a demanda apresentada.   
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Vereador Edison Manoel Molina de Oliveira  
 

Proposição Nº 024 e 025/2015 – As proposições foram encaminhadas a Secretaria 
Municipal de Obras, Viação, Transporte e Trânsito para atendimento tão logo seja 
possível.  
 
Proposição Nº 026/2015 – Face a nova realidade administrativa do Estado, esta 
administração estava no aguardo das decisões governamentais a cerca do assunto, 
cabendo informar que, após tratativas, está agendada uma reunião na capital do 
Estado, para tratar da manutenção do SINE em nossa cidade e sua esfera de 
atuação.  
 

Vereador Renato Rodrigues  
 

Proposição Nº 016 e 017/2015 – Acuso o recebimento das Indicações. 
 
Proposição Nº 018/2015 – Aguarda-se a tramitação necessária e legal da 
documentação, assim como liberação de valores destinados a tal área.  
 
 

Vereador Paulo Roberto Burgo Alves  
 

Proposição Nº 011,012,013,014/2015 – As proposições foram encaminhadas à 
Secretaria Municipal de Obras, Viação, Transporte e Trânsito, para atendimento tão 
logo seja possível.  
 

 
Vereador Geovane Dutra Teixeira  

 
Proposição Nº 009/2015 – Cabe informar que inobstante contatos realizados até a 
presente data, teremos tal documento a disposição para atender a proposição, tão 
somente após o pagamento dos descontos nos índices aplicados pela nova 
legislação municipal (7,5% para o servidor e 7,5% para o município) e efetivamente  
pagos ao instituto.  
 
 

Atenciosamente,  
 
 
 
           
              Jose Felipe da Feira  
              Prefeito Municipal  
   

 


